

www.pardem.org

PARDEM Info: actu, analyse, programme

Le 27 janvier 2024

PARDEM Info N°99

Nous publions aujourd'hui deux textes dont nous vous conseillons la lecture Celui de Yakov M. Rabkin (1), « Jusqu'à quand Israël pourra-t-il défier le monde? » , qui revient sur l'histoire de l'implantation des colonies sionistes en Palestine dès le début du XX^e siècle, montre la continuité avec les événements actuels et dénonce l'assimilation de toute critique d'Israël à de l'antisémitisme.

Le communiqué de l'Union juive française pour la paix (UJFP) : « Ils n'assassinent pas seulement les Palestinien.nes, ils tuent aussi le judaïsme ! » : Extrait : « L'État d'Israël a quitté la route. Soutenir ce que fait cet Etat, être complice du génocide en cours à Gaza, ce n'est pas seulement immoral. C'est totalement suicidaire. Qui peut penser que les Israéliens pourront éternellement s'imposer par la violence extrême et la négation de l'autre ? Qui peut penser que l'appui inconditionnel aux assassins qui commettent des crimes réitérés ne pet pas en danger les Juifs ? »



Jusqu'à quand Israël pourra-t-il défier le monde?

(1) Yakov M. Rabkin est professeur émérite d'histoire à l'Université de Montréal. Il a publié plus de 300 articles et quelques livres : Au nom de la Torah. Une histoire de l'opposition juive au sionisme, Comprendre l'État d'Israël,

La dévastation de Gaza suit un ancien scénario

Suite à l'offensive de l'armée israélienne, en janvier 2024 plus de 20 000 Palestiniens de Gaza étaient déjà tués, principalement des femmes et des enfants. Trois fois plus étaient blessés. Certains experts qualifient cela de génocide, d'autres de massacre. Deux millions de personnes ont été déplacées, bien plus que durant toute l'histoire

du déplacement des Palestiniens depuis le début de l'installation sioniste au tournant du XX° siècle. Comme Israël s'en prend aux hôpitaux et aux infrastructures civiles, les maladies infectieuses et la famine menacent de faire encore plus de victimes. Plusieurs soldats israéliens eux-mêmes auraient été d'ailleurs infectés lors des opérations au sol et l'un d'eux est mort. Le général de réserve Giora Eiland suggère de tabler sur l'arme des épidémies imminentes plutôt que de mettre en danger la vie des soldats israéliens dans une affrontement réel. Les bombardements violents de Gaza ont démodernisé la zone et l'ont ramenée à l'âge de pierre : hôpitaux, écoles, centrales électriques sont réduits en ruines. Ce qui s'y déroule semble sans précédent. Tout comme le nombre des victimes.

Lire la suite



Ils n'assassinent pas seulement les Palestiniens et les Palestiniennes, ils tuent aussi le judaïsme !

En trois mois de guerre, il y a eu plus de 30 000 morts ou disparus à Gaza, soit 1,5 % de la population. C'est-à-dire en pourcentage autant que le nombre de Françaises et de Français tués en 5 ans pendant la Deuxième Guerre Mondiale.

75 % des morts sont des femmes, des enfants, des vieillards. Le prétexte « d'éradiquer » le Hamas est grotesque, il s'agit clairement d'une guerre d'extermination de la population de Gaza.

La quasi-totalité des infrastructures ont été détruites, y compris les hôpitaux et les écoles. La population, massivement déplacée et bombardée, est sans abri et affamée.

En Israël, les barrières morales se sont écroulées.

Lire la suite



Editeur : Parti de la démondialisation (PARDEM)







